
ご入学おめでとうございます。      平成２８年 4月 6日 

                               姫路工業倶楽部 第３3期理事長 田中 延幸 

 
兵庫県立大学 工学部に入学された皆様、誠におめでとうございます。皆様は、入学されたことによ

りまして、工学部の同窓会である姫路工業倶楽部の学生会員となりました。 

 

 本倶楽部は、昭和２７年３月に姫路工業大学の同窓会として発足し、会員相互の親睦と交流の向上を

図ると共に、母校の発展を後方より支えてきました。  

 本倶楽部は、工専、工学部、大学院 工学研究科の卒業生（正会員）および在学生（学生会員）で 

構成され、平成２８年３月現在、卒業生（正会員）は 約１7,290人です。 

 

母校の発展を後方より支えるための活動を紹介します。 

・同窓会誌「姫路工業倶楽部報」を 

年1回発行、最新27号（2016.1.1） 
会員の皆様の活躍や大学の活動を紹介して 

います。今回、皆様にお配りしました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・キャリア支援懇話会開催 
毎年 11 月に学部 1年生を対象に、学びの 

目標・動機付け、並びにコミュニケーション力 

育成のため、学生･姫路工業倶楽部会員･教員が 

参加する講演と懇話会を開催。 

特に、少人数でのグループディス 

カッション（フリートーク含む）は 

人気があります。立食形式の懇親会 

（ティパーティ）では、更に 

フランクな会話が行われています。 

 

 1）講演               

 

 

 

 

 

 

 

2）グループディスカッション  

・優秀学生を表彰（姫路工業倶楽部賞） 
3月の卒業謝恩会で学部卒業生(各コース 1名) 

大学院修了生（上位 3 名）の栄誉を称え、表彰状

と副賞を授与しています。選抜は、大学と取り決

めたガイドラインに沿って実施されています。 

3）立食形式の懇親会 

 

表彰状と副賞授与後の写真撮影(田中理事長は中央)  



 

・進路・就職指導講演会共催(毎年) 
毎年 2月に学部 3年生・大学院 1年生を 

対象に姫路工業倶楽部会員が、進路選択、 

就職活動、社会参加の意義などについて、 

自身の体験、経験を交え、講演しています。 

参加された学生からは新しい発見があった、 

進む道がはっきりした等の感想が 

多く寄せられています。 

・就職活動への支援（毎年） 
①企業の様子を詳細に知りたい学生に対して、その企業に勤めて 

いる姫路工業倶楽部会員を紹介することで、更に理解を深めて 

もらっています。 

②合同企業説明会では場所や設備の提供で運営に協力しています。 

 

・優秀な成績を上げた活動に対する支援 
①全日本学生弓道大会優勝学生を称えるための垂れ幕製作費支援（平成 23年 9月） 

②陸上競技同好会の丹後大学駅伝本選出場に対する参加費支援（平成 25年 11月） 

③剣道学生日本一となった学生の栄誉を称える垂れ幕制作費支援（平成 26年 3月） 

④陸上競技同好会の丹後大学駅伝本選出場に対する参加費支援（平成 26年 11月） 

⑤準硬式野球部関西地区大会優勝を称えるための横断幕制作費支援（平成 27年 1月） 

・シンポジウム等への支援 
 ①兵庫県立大学シンポジウム協賛（毎年 8月） 

 ②ナノマイクロ研究センターキックオフフォーラム協賛（平成 23年 9月、平成 24年 11月） 

 ③高大連携シンポジウム後援（平成 24年 2月、平成 25年 2月、平成 26年 2月） 

 ④女性研究者支援シンポジウム共催（平成 26年 3月） 

 ⑤ダッカ大学・県大の学術交流協定締結記念シンポジウム協賛（平成 27年 11月） 

・姫路工業倶楽部会員の講師派遣 
 ①工学ガールのためのサマーCafe(毎年 8月) 

②ウェルカムツーキャンパス（毎年 11月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページ・ブログ ：         （http://www.himejikgclub.org/）  
Ｅメール： hi-club@eng.u-hyogo.ac.jp   ＴＥＬ・ＦＡＸ： ０７９―２６６－２２７４ 

  住所： 〒６７１－２２０１ 姫路市書写２１６７ 兵庫県立大学姫路工学キャンパス内（本館 5F）  

会員相互の親睦と交流の向上を図り、母校の発展を支援しています 

姫姫路路工工業業倶倶楽楽部部  
兵庫県立工業専門学校・姫路工業大学工学部・兵庫県立大学工学部 

合同企業説明会 

・第 38回鳥人間コンテスト初出場への支援 

  学生が滑空部門出場を目指すも、制作費、遠征費や

運搬費など資金集めに苦労していることを知り、姫路

工業倶楽部会員の皆様に支援を呼びかけた結果、応援 

メッセ－ジとともに多くの支援が 

ありました。詳細はブログ見て 

下さい。（平成 27年 7月） 


